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昨天，启东市人民政府市长杨中坚携同相关单位及各镇区
相关负责人走进“民心专列·政风行风热线”直播室，针对市民关
心的涉及民生保障、交通安全、环境整治、城市建设等方面问题，
做出权威、详尽的解答和回应。

本期主持人：沈佳颖

河道水质面貌
亟待改善

市民陈先生：
我是一名新能源车车主，我发现启东

的充电桩太少，出行途中没有地方充电，
也没有相应的指示牌，想请问政府有没有
考虑一下增加汽车充电桩数量？

启东市交通运输局局长龚磊磊：
启东近年来一直重视新能源车辆充

电桩建设工作，并于去年年底出台了我
市充电桩建设的规划。截至去年年底，
我市共计拥有充电桩1128根，其中公共
充电桩是93根、专用充电桩36根、私人

充电桩有999根。接下来，我们将加快协
调推进，加快我市公共充电桩设施的建
设，尽可能满足广大车主的充电所需。

启东市供电公司总经理张圣健：
目前，启东已经建成覆盖所有区域内

充电设施的网络，其中城区已建成7座充
电站，52根充电桩，充电服务半径已小于3
公里，充电站密度远高于加油站的密度；
我们还为个人用户安装充电桩积极创造
便利条件，现在已为近3000根充电桩提
供了装备机电。

市民张先生：
启东的五谷服装有限公司因违反

《中华人民共和国土地管理法》两次被启
东市自然资源和规划局处以行政处罚，
责令退还非法占用的土地，拆除、修复
不合规的固化地面；寅阳镇镇政府至少
于 6 月 30 日前就已收到行政处罚的强
制执行裁定书，但至今依然没有完全得
到执行。

启东市自然资源和规划局局长周长海：
对于该企业的违法行为，特别是今

年发生的违法行为，在巡查过程中我们第
一时间发现并出具了停工通知。尽管违
规土地占地合计只有91平方米，但我们还
是坚决给予查处。接下来，我们会加强与
寅阳镇镇政府和相关主体的配合工作，在
拆除的同时做好耕地的恢复工作。

启东市寅阳镇党委书记黄豪杰：
根据法院的裁定和市政府交办的要求，

我们前期已派专门的工作人员到现场进行
勘察核实。我们已经制定了相关预案，会在
一个月之内把它拆除。

行政处罚裁定书长期未落实

市民施女士：
我想反映一下，启东火车站

的网约车、出租车不规范的问
题。我从学校回来的时候，发现
网约车和出租车接单之后都不
会立刻开走，而是要等车坐满后
再开。如果我不愿意和别人拼
车的话，就打不到车了。

启东市交通运输局局长龚
磊磊：

首先，拼车的前置条件是需
要经过乘客的同意，未经同意
拼车属于违规行为。我们现在
正在设置出租车的专用通道，一
客一车，不能等待拼车。我们
也会对网约车的这种违规行为
加强管理，增加现场值守，随时
发现随时查处，争取在一个月
内治理好出租车、网约车不规
范的问题。
本报见习记者沈佳颖 张园整理

启东市市长率队走进直播室回应群众关切

26项民生实事项目稳步推进

今年，启东市全面落实“疫
情要防住、经济要稳住、发展要
安全”要求，深入践行以人民为
中心的发展思想，着力解决事关
群众切身利益的头等大事和关键
小事，坚持政府过紧日子，优先保
障民生投入。我市10大类26项
民生实事项目基本达到序时进
度，包括推进稳岗就业、减免社保
费用、擦亮教育品牌、提升医疗水
平、发展文化事业、整治安全隐患
等内容。让发展更有温度，幸福
更有质感。

启东市委副书记、市长杨中坚：

26项民生实事项目
稳步推进

市民施先生：
启东市海复镇兴益村的河流

由于疏于管理，水质发臭，影响当
地生态环境。当地居民也曾多次
反映，但是问题却一直存在。恳
请相关部门能够亲临现场，彻底
整治该河段，还百姓一个优美的
乡村环境。

启东市水务局局长宋亚昌：
我们在收到消息后第一时间

赶赴现场，发现的确存在连通、淤
积和管护问题，下一步我们会马
上着手河道疏浚、水系连通、涵洞
深埋和面源污染整治四项工程，
把河道从根本上整治到位。同时
加强河面保洁和河坡整治等一系
列长效措施。预计这项工作将在
今年12月底之前完成，还老百姓
一个清澈干净的河流。

启东市生态环境局局长戴
威威：

经过现场勘察，该河流受到
生活污水和农业用水的影响，包
括长期淤积和今年特殊的天气条
件，导致水质发生变化。第一，
我们会与相关部门共同推进这
条河流常态化的清淤和清理，做
到“治标”。第二，会与涉及的
区、镇来共同会商，推进农村生
活污水的集中收集处理，做到

“治本”。第三，我们还会进一步
加强周边巡查，通过夜间或节假
日的突击检查，防止出现偷排偷
倒的现象。第四，是加强水质监
测，评估后期的治理成效。第
五，加强举一反三，进一步排查
全市是否存在类似问题，争取及
时发现、及早消除。

市民张先生：
启隆镇地处崇明岛上，该镇蔚林路

长期堆积土块、石块，井盖缺失，道路清
扫不及时，影响居民正常出行。该路段上
的桥梁，护栏断开了2段；此外，蔚林路上
安装一年的路灯一直不亮，晚上整条蔚林
路都漆黑一片，存在交通安全隐患。

启东市启隆镇党委书记倪雄：
接到反馈后，日常保洁问题和井盖

缺失问题当场便予以解决。桥梁护栏损坏
问题确实存在了一段时间，客观原因是桥
栏是预制件，制作需要等待一段时间，然后
运输过来再进行安装。目前，桥栏损坏的
情况已经得到了解决，全部修复完毕。

蔚林路的路灯改造工程我们在一年前
就开始实施，但由于电力管辖权等问题，工
程没有及时完成。当然，我们会在一两个
月内解决这个问题，路灯会在两个月之内
亮起来，还居民一个安全、整洁的道路。

市民陆先生：
我想反映一个情况，在启东

钱塘江路蝶湖大桥附近，一到晚
上就有很多人骑摩托车飙车，存
在噪声扰民的现象；有时摩托车
停在机动车道上，十分危险，存在
安全隐患。

启东市公安局副局长黄兴华：
针对钱塘江路夜间交通安全

隐患以及扰民问题，我市交管部门
主要采取以下措施：第一，开展联
合行动。近期我市公安局已组织
了5次集中统一行动，整治、查扣、
处理非法车辆。第二，采取专项行
动。今年8月出台针对蝶湖路段
交通秩序专项整治方案，部署警力
每晚在相关路段开展集中整治。
第三，增加交通设施。下一步，我
们公安机关将进一步组织相关警
力，加大对违反交规行为的处罚，
同时加大科技投入，对违停车辆进
行全方位监控抓拍。目前具体方
案已经上报，近期就会开始执行。

道路环境设施存在安全隐患 火车站网约车
出租车服务不规范

夜间飙摩托车
危险且扰民
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